

CABALLO DE CANCHO ROANO

SABÍAS QUE...

...esta estatuilla de caballo aparecida en Cancho Roano (Zalamea de la Serena) es de los primeros testimonios que existen en la región del uso del caballo para montar?

Esta estatuilla de bronce, fabricada en dos piezas ensambladas por el centro, es una muestra significativa, junto con otras piezas de arreo que pueden verse en el Museo, de la importancia del caballo en la Protohistoria.

El caballo se convirtió desde sus inicios en un elemento de prestigio y un marcador social que determinaba el estatus social de su propietario, lo que perdura hasta nuestros días.

El primer uso del caballo, en todas las culturas, fue como animal de tiro, como se atestigua en las Estelas de Guerrero de finales de la Edad del Bronce, y sólo más tarde, en el contexto de sociedades jerarquizadas, se extendió el uso del caballo como montura.



Caballo de Bronce
Siglo V a.C